

Pressemitteilung

Das Autofestival empfängt die Besucher vom 20. Januar bis zum 3. Februar 2024.

## Feiern Sie mit uns die 60. Jubiläumsausgabe des Autofestivals!

Luxemburg, den 11. Januar 2024

Die traditionelle Pressekonferenz markierte den Start der Jubiläumsausgabe des Autofestivals 2024.

Fest in der Tradition verankert und der erste Wirtschaftsindikator des Jahres, öffnet das Autofestival seine Türen für die 60. Ausgabe in den 170 Showrooms der 80 teilnehmenden Auto- und Motorradhändler.

Nach schwierigen Jahren, in denen die Logistikketten gestört waren, haben sich die Probleme mit den Lieferzeiten inzwischen gelegt.

Dies spiegelt sich auch in den Zulassungszahlen wider, die im Vergleich zu den Vorjahren im Allgemeinen steigen.

Laut SNCA-Statistiken wurden im Jahr 2023 49.155 Fahrzeuge zugelassen, was einem Zuwachs von 7.061 Einheiten gegenüber dem Jahr 2022 entspricht (+16,8 %), wodurch die Lieferverzögerungen der Vorjahre aufgeholt wurden.

Elektrofahrzeuge machen mittlerweile 22,5 Prozent der Zulassungen aus, was größtenteils auf Firmenwagen zurückzuführen ist, die sich als echter Booster für die Elektrifizierung des luxemburgischen Fahrzeugbestands positionieren. Dies unterstreicht die Bedeutung der steuerlichen Rahmenbedingungen für das Leasinggeschäft. Derzeit machen elektrifizierte Fahrzeuge (BEV und PHEV) 8,5 Prozent des luxemburgischen Fahrzeugbestands aus, was die Notwendigkeit einer ehrgeizigen Politik dokumentiert, um das Ziel zu erreichen, bis 2030 die Hälfte des Fahrzeugbestands zu elektrifizieren.

Die Fedamo begrüßt die Ankündigung der Regierung, die Unterstützung für den Kauf von Elektrofahrzeugen zu verlängern, eine Maßnahme, die in ihren Augen notwendig ist, um die Klimaziele zu erreichen.

### Umweltbeitrag Ecorauto

Die Gründung der Organisation ECORAUTO ist eine Reaktion auf die Verpflichtungen, die der luxemburgischen Automobilbranche durch die neue Abfallgesetzgebung und infolge der mit dem Umweltministerium unterzeichneten Umweltvereinbarung auferlegt wurden.

Ab dem 1. Januar 2024 wird jedem Endkunden bei der Anmeldung eines Neufahrzeugs ein Umweltbeitrag von 5 Euro oMwSt in Rechnung gestellt, um die Kosten für die Entsorgung und das Recycling von Altfahrzeugen zu decken.

## **Das Autofestival: eine luxemburgische Success-Story wird 60 Jahre alt.**

Philippe Mersch, Präsident der FEDAMO, hob die Highlights des bevorstehenden Automobilerenignisses hervor und nannte 60 gute Gründe für einen Besuch des Autofestivals.

Das Autofestival bietet die Gelegenheit, eine außergewöhnliche Vielfalt an Fahrzeugen zu entdecken, von historischen Autos bis hin zu brandneuen Modellen, die sofort zu wettbewerbsfähigen Preisen mit günstigen Finanzierungsoptionen erhältlich sind. Zu den Vorteilen der neuen Modelle gehören eine im Vergleich zu ihren Vorgängern deutlich verringerte Umweltverschmutzung und äußerst wettbewerbsfähige Wartungskosten.

Die Besucher haben die Möglichkeit, das Auto hautnah zu erleben, indem sie Probefahrten machen und ihr Traumauto konfigurieren. Die Händler bieten eine individuelle Beratung an, so dass die Kunden fundierte Kaufentscheidungen treffen können, um ein Fahrzeug zu erwerben, das ihrem Nutzungsprofil am besten entspricht.

Ein weiterer Schwerpunkt liegt auf technologischen Aspekten mit Innovationen, umweltfreundlichen Technologien und nachhaltigen Antriebslösungen. Sicherheit hat Priorität, wobei hohe Standards in die vorgestellten Modelle integriert sind.

Der Networking-Aspekt bietet den Besuchern die Möglichkeit, ihren lokalen Autohändler zu treffen, persönliche Gespräche zu führen und sich von Fachleuten beraten zu lassen. Die Veranstaltung fördert auch den Austausch zwischen Autoenthusiasten und bietet Expertentreffen sowie eine engagierte Community.

Schließlich verspricht die Veranstaltung eine festliche und gesellige Atmosphäre, die für die ganze Familie geeignet ist, wobei häufig auch Foodtrucks das Erlebnis bereichern.

Die Fedamo und ihre Händler heißen die interessierte Öffentlichkeit vom 20. Januar bis zum 3. Februar 2024 willkommen, um gemeinsam das 60-jährige Jubiläum des Autofestivals zu feiern.

Die FEDAMO dankt ihren Mitgliedern für ihr Engagement und den Automarken die uns unterstützen und wünscht allen ein erfolgreiches Autofestival.

Die Pressemappe kann auf der Website [www.fedamo.lu](http://www.fedamo.lu) heruntergeladen werden.